



V.l.n.r.: Anna Dallinger, Jonas Padinger, Celine Grabner, Marie Puckmayr (alle 2A, 2013/14)

EIN KÖNIGREICH FÜR EIN LAMA?

Eine Schulklasse geht mit Lamas wandern

Von Lydia Eder und Lara-Maria Dettling, 2A (2013/14) sowie Mag. Sabine Hölzl

Am 2. Juli 2014 machten sich die Schüler/innen der 2A in Hargelsberg auf eine Wanderung mit Lamas. Nach Ankunft und Begrüßung erklärte uns die Lama-Besitzerin den Umgang mit ihren Tieren. Dabei erfuhren wir eine Menge über das Alter, die Herkunft, das Verhalten der Lamas und ihre Eigenheiten. Übrigens: Lamas spucken nur, wenn ihnen irgendetwas nicht passt, z. B. im Tiergarten, was der eine oder andere vielleicht schon selbst miterlebt hat, wenn sie sich das Futter streitig machen. Aber eigentlich ist es gar keine Spucke, sondern das heraufgewürgte, wiedergekäute Gras.

Nachdem wir also einige Informationen bekommen hatten, marschierten wir in kleinen Gruppen mit insgesamt sechs Lamas durch Wald und Feld. Das war gar nicht so einfach, denn die Tiere verlangten eine selbstbewusste Führung, ansonsten fraßen sie die Blätter der Bäume oder wälzten sich im Getreidefeld. Nach und nach schafften wir diese große Herausforderung immer besser und der Abschied von den lieb gewonnenen Tieren fiel uns gar nicht leicht.

Es war ein wirklich gelungener Ausflug und diese tolle Expedition werden wir nie vergessen!